

# BürgerEnergie BEE Heckengäu eG in Gründung



Nun haben wir einen wichtigen Schritt hin zur praktischen Umsetzung eigener Projekte vollzogen: Initiiert von der Arbeitsgruppe Windkraft haben wir mit 20 Anwesenden am 8. Mai 2025 die Gründungsversammlung zur Bürger-Energie BEE Heckengäu eG durchgeführt. Mit dem Fokus auf Erneuerbare Energien und den regionalen Bezug auf das Hecken- und Schlehengäu bildet die Bürger-Energie-Genossenschaft die Grundlage für unsere geschäftlichen Aktivitäten.

Der Vorstand und Aufsichtsrat finalisieren nun den Antrag auf das Gründungsgutachten beim Baden-Württembergischen Genossenschaftsverband. Nach erfolgreicher Prüfung erlangen wir den Status einer eingetragenen, rechtsfähigen Genossenschaft (eG).

Folgende Personen wurden für die Leitung der Genossenschaft gewählt:

**Vorstand: Reiner Starz, Helmut Schulenberg-Schell**

**Aufsichtsrat: Sieghard Kugel (Vorsitzender), Josef Kneer, Karl Gemmer**

Wir freuen uns in der Zwischenzeit auf weitere Beitritte in die Bürger-Energie-Genossenschaft und schicken Euch/Ihnen dazu weitere Informationen. Durch eine breite Mitgliederbasis und Beteiligung können wir gegenüber der Stadt, dem genossenschaftlichen Prüfverband und den Banken eine konkrete und breite Verankerung in der Bevölkerung nachweisen. Mit der Mitgliedschaft ist die Verpflichtung zur Zeichnung von mindestens einem Anteil im Wert von 250 € verbunden.

Fragen und Anregungen bitte an [vorstand@bee-heckengaeu.de](mailto:vorstand@bee-heckengaeu.de) senden.